

# La Escuela Agraria de Lorenzo Geyres se expande con la adquisición de un predio de 250 hectáreas

General



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 67
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-escuela-agraria-de-lorenzo-geyres-se-expande-con-la-adquisicion-de-un-predio-de-250-hectareas\\_3421.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-escuela-agraria-de-lorenzo-geyres-se-expande-con-la-adquisicion-de-un-predio-de-250-hectareas_3421.php)

**LA ESCUELA AGRARIA  
DE LORENZO GEYRES  
SE EXPANDE CON LA  
ADQUISICIÓN DE UN  
PREDIO DE 250  
HECTÁREAS**

*General*

*La Escuela Agraria de Lorenzo Geyres se expande con la adquisición de un predio de 250 hectáreas*

**La Escuela Agraria de Lorenzo Geyres da un paso importante hacia su crecimiento al incorporar un nuevo predio de 250 hectáreas.**

## **Firma de comodato para la Escuela Agraria de Lorenzo Geyres**

Este jueves, a las 10 horas, se llevará a cabo la firma de un comodato en el local de la Escuela Agraria de Lorenzo Geyres. Este acuerdo permitirá la cesión de un campo de 250 hectáreas a la institución educativa, según lo anunciado por la Dirección General de Educación Técnico Profesional (DGETP) de ANEP. El terreno se encuentra ubicado en las cercanías del empalme de las rutas 3 y 26, específicamente en la cantera donde Ancap extrae piedra caliza para abastecer la planta de Paysandú.

### **Actividades educativas y productivas**

El contrato establece que Ancap cederá el predio al centro educativo con el fin de llevar a cabo actividades agrícolas y ganaderas. Entre estas, se contempla la cría y recría de ganado, lo que contribuirá a mejorar la eficiencia en la producción. Además, se prevé la instalación de oficinas y salones de clase en el lugar.

### **Proyecciones para el futuro**

Juan Emiliano Rodríguez, director de la Escuela de Lorenzo Geyres, comentó que, desde un punto de vista formal, ya se puede iniciar el trabajo en el campo. Sin embargo, resaltó que queda mucho por hacer en el predio. “De forma inmediata, vamos a ir a reconocer el campo y luego realizaremos una planificación sobre las diferentes áreas y chacras disponibles. Es probable que, dado que estamos en esta época del año, en marzo del próximo año comencemos las prácticas con los estudiantes. Habrá que construir corrales, alambrados, mangas nuevas y toda la parte agrícola de producción”, explicó Rodríguez.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# LA ESCUELA AGRARIA DE LORENZO GEYRES SE EXPANDE CON LA ADQUISICIÓN DE UN PREDIO DE 250 HECTÁREAS

*La escuela agraria de lorenzo geyres se expande con la adquisicion de un predio de 250 hectareas*

## Tags

*crecimiento, agraria, anunciado, comodato, actividades, educativa, importante, escuela, incorporar, acuerdo, profesional, lorenzo*

## Noticias relacionadas

---

**4.0 \*** *Notable exposición de Hampshire Down en el ámbito agropecuario*

---

**3.9 \*** *Estudiantes del Cei de Lorenzo Geyres junto al Mtop presentan una innovadora cartelería destinada a la conservación de nuestra fauna autóctona*

---

**4.7 \*** *La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*

---

**4.0 \*** *Se llevaron a cabo la entrega de premios del concurso “Mi escuela tiene historia”*

---

**4.1 \*** *La Escuela de Partería se transformará en carrera universitaria; parteras exigen autonomía profesional*

---

**4.8 \*** *Contratos de arrendamiento de campos registran una caída del 8% en 2023*

---

**4.5 \*** *Inauguran un mural en la Escuela 24 que celebra la diversidad de especies autóctonas de nuestra flora*

---

**4.2 \*** *Escuela Futuro Uruguay y Progreso se preparan para alcanzar su ansiada primera victoria*

**3.6 \*** *El pequeño que sufrió una ingesta de soda cáustica en un Caif recibirá el alta este jueves; su padre asegura que "se encuentra bien*

**5.0 \*** *Ataque aéreo en escuela de refugiados palestinos en Israel deja un saldo trágico: más de 20 víctimas fatales*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024